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Top 8 Einwohnerfragestunde - II. Teil 
 
 
Frau Schäfer fragt zum Vor-Ort-Termin mit dem Maklerbüro, ob diese die Verkaufssumme in 
Höhe von 200.000 € für realistisch einschätzen. Es ist anlässlich dieses Termins nur eine Be-
standsaufnahme erfolgt, so der Bürgermeister.  
 
Herr Bittner erfragt, ob dem Bürgermeister bekannt sei, dass im Wald rund um Liepe viel Unrat 
abgelagert wurde. Herr Sundmacher verweist auf die APP „Du bist Dein Ort“, bei Feststellung 
könne sofort eine Mitteilung an das Amt erfolgen. Er hätte bereits gute Erfahrungen damit ge-
macht. 
 
Frau Rauschenbach erfragt, was nun mit der Buswendeschleife nach der Ablehnung des Land-
kreises passiere. Hierzu sollte es eine gesonderte Beratung mit dem Landkreis stattfinden, so 
Herr Hannak. Eventuell sei dies auch ein Thema für den Gemeindeentwicklungsausschuss.  
 
Frau Wolff berichtet über einen halb umgestürzten Baum von Warthe nach Quilitz. Dieser müsse 
dringend beräumt werden. 
 
 
 
 
 


